https://aica.org/noticia.php?id=66211&utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=sinodo20 24 la iglesia busca nuevos lugares de encuentro y mision&utm term=2024-10-18

EL PAPA RECIBIÓ UNA PROPUESTA DE PAZ PARA TIERRA SANTA CONCEBIDA POR PALESTINOS E ISRAELÍES

- 18 DE OCTUBRE, 2024
- CIUDAD DEL VATICANO (AICA)

El ex primer ministro israelí, Ehud Olmert, y el ex ministro de Asuntos Exteriores palestino, Nasser Al-Kidva, le presentaron a Francisco su propuesta de paz para solucionar el histórico conflicto.



Un momento de la audiencia del Papa con Ehud Olmert y Nasser Al-Kidwa (VaticanMedia)

"Fue un encuentro importante y emotivo. El Santo Padre mostró un interés extraordinario por los esfuerzos de paz en Oriente Medio", afirmó **Ehud Olmert**, ex primer ministro israelí, tras ser recibido el jueves por el **Papa Francisco** en el Vaticano, junto a **Nasser Al-Kidwa**, el ex ministro de Asuntos Exteriores palestino, y a los restantes miembros de una delegación de activistas por la paz.

Olmert -que fue Primer Ministro de Israel entre 2006 y 2009 y, antes de eso, ministro de gabinete y alcalde de Jerusalén- fue recibido por el Papa como parte de la delegación, que incluía a Nasser Al-Kidwa, ex ministro de Asuntos Exteriores de la Autoridad Palestina entre 2005 y 2006.

En declaraciones a los medios vaticanos después de la audiencia, Olmert y Al-Kidwa explicaron que le presentaron al Papa una propuesta de paz para Gaza.

Olmert, que era primer ministro israelí cuando se firmó el alto el fuego en el Líbano, en 2006, y que estuvo detrás del último intento real de alcanzar un acuerdo para la creación de dos Estados con el presidente palestino **Mahmud Abbas**, dijo que "el Papa Francisco nos dedicó una atención extraordinaria durante más de media hora, explicando que sigue diariamente el desarrollo del conflicto y que cada día se conecta con los cristianos de Gaza".

"Fue un honor excepcional ser recibido por Su Santidad esta mañana en el Vaticano", dijo el ex funcionario, "y pudimos sentir que estaba concentrado en el mensaje que queríamos transmitir, que es que la guerra en Gaza tiene

que detenerse, que los rehenes tienen que ser devueltos a sus familias, que Israel tiene que retirarse completamente de Gaza, y que Israel y los palestinos deben embarcarse inmediatamente en negociaciones para una paz integral sobre la solución de dos Estados".

Olmert también mencionó la posibilidad de un Acuerdo Especial para el estatus de la Ciudad Vieja de Jerusalén que, bajo la jurisdicción de un fideicomiso que comprendería cinco naciones, entre ellas Palestina e Israel, mantendría libre para todos los creyentes, cristianos, judíos y musulmanes, la práctica de su fe en esa ciudad.

Por su parte Nasser Al-Kidwa, conocido no sólo por su postura pacifista sino también por ser sobrino del histórico líder de la OLP, **Yasser Arafat**, a quien representó ante las Naciones Unidas, confirmó que, durante la audiencia de esta mañana, "hemos presentado al Santo Padre nuestra propuesta de paz para Gaza, que incluye un alto el fuego inmediato, la liberación de los rehenes israelíes todavía retenidos por Hamás, junto con la liberación simultánea de un número acordado de detenidos palestinos en cárceles israelíes, y la reanudación de las negociaciones para la creación de dos Estados separados, en paz entre sí".

"Para nosotros era importante como equipo y, por supuesto para nuestra misión, poner fin a la guerra y lograr la paz entre los dos pueblos, en forma de dos Estados que vivan uno al lado del otro sobre la base de las fronteras de 1967, con un intercambio acordado", dijo el ex funcionario palestino, añadiendo que está de acuerdo con la propuesta de Olmert respecto a Cisjordania y la urgente necesidad de poner fin inmediatamente a la guerra en la Franja de Gaza.

Al-Kidwa dijo que, durante la audiencia, la delegación abordó el "tema, importante para toda la humanidad", respecto a Jerusalén y su estatus y acerca de cómo debe ser gobernada.

"Hemos dado el paso de presentarle a Su Santidad la propuesta que hicimos juntos al respecto", afirmó, "y creo que él bendecirá el plan y bendecirá nuestras acciones, y eso, definitivamente, va a hacer una gran diferencia".+